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 ２０２２－２０２３年度 （１０月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

【会長挨拶（北出会長）】 
先ず始めに石川第２グループ、加賀ＲＣ所属で２０１７－１８年度地区ガバ
ナーとして貢献されました下口幸雄様がご逝去されました。謹んでご冥福を
お祈り申し上げます。暑い日が続いていたと思いましたら、秋を超えて冬が
近づいてきたと思わせるほど、急に寒くなりました。皆様には体調管理を十
分にして頂ければと思います。 
 

【新会員入会式（北出会長、津田淳一様）】 
本日めでたく新会員入会式を執り行うことが 
できました。入会されました大協運送(株) 
代表取締役社長の津田淳一様より「数年前よ 
りお誘いを受け、本日入会することとなりま 
した。諸先輩方にご指導を頂きながら、地域 
のために貢献出来る様頑張っていきたいと思 
いますので、宜しくお願い申し上げます。」 
とご挨拶を頂きました。 

 ２０２２年１０月７日(金)第２４３０回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・会長挨拶 

・新会員入会式 

・１０月誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・クラブフォーラム「ＩＭに向けて」 

・閉会点鐘 

【親睦委員会報告（杉本委員長）】 
・１０月誕生者３名へのお祝いの品贈呈。  ・１０月１４日(金)観月例会最終案内。（１８：３０～たがわ龍泉閣） 
・１２月１７日(土)クリスマス家族例会案内。（１８：００～ホテルビナリオＫＯＭＡＴＳＵセントレ） 
 

【ロータリー情報委員会報告（前田委員長）】 
・ロータリーの友１０月号の紹介。（ＲＩ会長メッセージ、友１０年を振り返る、ニュージェネレーション、インク
ルーシブなクラブの文化を培う～表紙について～、ロータリーアットワーク他） 
 

【プログラム委員会報告（由田委員）】 ・１１月例会プログラムの紹介。 

【出席委員会報告（辰野委員）】  ・本日の例会出席者数４０名。 ・本日の例会出席率７８．４３％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞   ・９月２６日 小松シティＲＣガバナー補佐訪問…本、染谷 
                 ・９月２７日 加賀白山ＲＣガバナー補佐訪問…本、染谷 
                 ・９月２９日 加賀ＲＣガバナー公式訪問随行…本 
                 ・１０月４日 山中ＲＣガバナー補佐訪問…本、染谷 
                 ・１０月６日 小松ＲＣガバナー補佐訪問…本、染谷 

【幹事報告（南直樹幹事）】 
・１０月７日(金)定例理事会報告。（出席者１２名、１２月例会プログラム(案)承認、津田淳一様：職業分類は倉庫 
 運送、クラブ委員会は親睦委員会、ＩＭ委員会は懇親会委員会に所属、２０２２年規定審議会に基づく標準ＲＣ定 
 款報告とそれに基づく能美ＲＣ細則等について、観月例会に釜山南川ＲＣより９名来日） 
・１０月ロータリーレート１ドル１４５円。 
・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、ロータリーの友１０月号、１１月例会プログラム、１２月１７日(土) 
 クリスマス家族例会案内文書、ロータリー米山豆辞典、地区大会登録者への案内文書、一部会員へ地区ガバナー月 
 信９月号） 



【クラブフォーラム「ＩＭに向けて」 本ガバナー補佐、田中庄治ＩＭ実行委員長】 
本ガバナー補佐進行のもと、先ず始めに田中ＩＭ実行委員長より「これから本格的に２０２３年３
月５日(日)石川第２グループＩＭ、５月の８ＲＣ親睦ゴルフ大会に向けて準備を進めるためにも、
皆様一人一人のご協力をお願いします。」と挨拶を頂きました。また、本ガバナー補佐からは「染
谷セクレタリーとともに石川第２グループガバナー補佐訪問も終わり、ようやくＩＭに向けて動き
出せます。皆様のご協力をお願いします。」と染谷セクレタリーへのお礼を含めご挨拶、その他資
料に基づき、ＩＭの説明、趣旨、方向性等のお話しを頂きました。今後は実行委員会や各委員会を
開催し、具体的に準備を進めていきますので、皆様ご協力を宜しくお願い致します！！ 

【主な行事】 
・１０月４日(火)山中ＲＣガバナー補佐懇談会・訪問（１２：００～山中温泉文化会館） 
・１０月６日(木)小松ＲＣガバナー補佐懇談会・訪問（１１：３０～アパホテル＜小松グランド＞ 
・１０月７日(金)定例理事会（１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 
・１０月８日(土)第１回クラブ職業奉仕委員長会議（１３：００～金沢ものづくり会館orＺＯＯＭ） 

【ニコニコボックス委員会報告（山岸委員）】…順不同、敬称略 
 
「本日、能美ＲＣに入会させて頂きました。皆様、宜しくお願い申し上げます。」…津田  
「ガバナー補佐訪問も無事に終わり、いよいよＩＭ開催に向け本格的に準備を開始させて頂きます。皆様ご協力の程 
 宜しくお願い申し上げます。」…本  
「ガバナー補佐訪問も無事に終了しましたので、本ガバナー補佐のもとで責務を全う出来るよう尽力していきます。 
 皆様、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。」…田中庄  
「津田淳一様、能美ロータリークラブの一員として交流を深めながら、地域のために貢献できる活動を行っていきま 
 しょう。本ガバナー補佐、田中庄治ＩＭ実行委員長、本日のフォーラム宜しくお願い致します。」…北出、田中利、
中野、南直、秋田、深田、広瀬、廣田、入口、和泉、 谷、北潔、北川、北野、越野、前田、南祥、本、元山、長高、
坂井、関戸、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、高田、武腰一、田中庄、辰野、上田、上野、請田、山岸、山本、安田、
由田  
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…請田、北出、武腰一   「都合により早退。」…高田、入口 
「家族にお花を頂き有難うございました。」…染谷、山本 

 ２０２２年１０月１３日(木)釜山南川ＲＣ・能美ＲＣ合同会議（１７時００分～二兎） 

 ２０１９年１０月に開催した能美ＲＣ観月例会以降、新型コロナウイルス感染症が世界的に拡大し、姉妹クラブで
ある釜山南川ＲＣとの交流が中止となっていました。そんな中、本年度は観月例会に参加したい旨、釜山南川ＲＣよ
り強く要望があり、来日することとなりました。釜山南川ＲＣからはＪＵＮＧ会長含め８名が来日しました。 
 まだまだコロナ感染症対策が必要であったため、今回の合同会議は主要役員のみで開催させて頂きました。合同会
議では、今後の交流事業等を含め、両クラブ間で意見交換を行いました。 

 ２０２２年１０月１４日(金)第２４３１回例会（１８時３０分開会点鐘 たがわ龍泉閣２階コンベンションホール） 

 
＜本日の例会プログラム＞  

・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ご来賓のご紹介、会長歓迎挨拶 

・姉妹クラブ釜山南川RC会長ご挨拶 

・各種委員会報告(出席・ニコニコボックス） 

・閉会点鐘 

【ご来賓のご紹介（北出会長）】  
・小松ＲＣ    会長 德田八十吉 様、幹事 澤矢 豊伸 様 
・小松東ＲＣ   会長 東  樹志 様、幹事 木下しげみ 様 
・小松シティＲＣ 会長 松本 賢一 様、幹事 新田 俊郎 様 
 
～姉妹クラブ釜山南川ＲＣ～ 
・会長 JUNG,DONGWON 様    ・幹事 LEE,CHANGHUN 様 
・Ｒ財団委員長 LEE,JAEWOO 様 ・国際奉仕委員長 LEE,CHAYEOL 様 
・KIM,SOOHYUN 様       ・KIM,DONGHEON 様 
・PARK,CHANGGU 様       ・KIM,DAEHAN 様 



【会長挨拶（北出会長）】 
お忙しいにも拘らず、小松ＲＣ、小松東ＲＣ、小松シティＲＣの会長幹事の皆様をはじ
め、姉妹クラブであります韓国 釜山南川ＲＣからもJUNG会長をはじめ、多数の皆様に
ご出席を賜り厚く御礼を申し上げます。日頃より私どものロータリー活動を温かく見
守って頂いております会員のご家族の皆様にもご出席を頂き、コロナの影響により３年
ぶりの開催となる例会並びに懇親会を盛大に開催できますことは感慨も一入でありま
す。今年度のテーマ「イマジンロータリー」を掲げるＲＩ会長はロータリーの１１７年
の歴史の中で初めての女性会長でもあります。彼女の掲げる目標に向かって私たちもそ 

れぞれの活動をしっかりと取り組んでまいりたいと思います。各クラブのご隆盛とご参加いただきました皆様のご
健勝を祈り、本日の例会並びに懇親会が和やかで楽しいひと時となること祈念し結びといたします。 

【姉妹クラブ会長ご挨拶（RID3661 釜山南川RC会長 JUNG,DONGWON 様）】 
能美ＲＣ会長をはじめ会員の皆様こんにちは。釜山南川ＲＣ２０２２～２３年度会長の
ジョン ドン ウォンです。本日の能美ＲＣ観月例会にご招待を頂き、誠に有難うござい
ます。そして観月例会が開催出来ましたことを心からお祝い致しますとともに、皆様と
有意義な時間を過ごせますことに、心より感謝申し上げます。ここ数年、コロナ感染症
は世界的に様々な影響を及ぼしました。このコロナ禍により交流が出来ない状況ではあ
りましたが、今回の来日により両クラブの友情に変わりがないことを確認することが出
来ました。私たちは１９９１年に友好クラブを結成、そして１９９４年には姉妹クラブ
に発展し、３０年余りの関係を続け、成長を続けてきております。両クラブで子どもた 

ちのホームスティや文化交流などといった事業を開催し、この活動が次の世代に繋がっていき、姉妹クラブとして
より一層の友情を輝かせていけることを願っております。最後に、本日の観月例会を執り行って下さいました能美
ＲＣ会場監督委員会、親睦委員会の皆様、そして会員の皆様に再度感謝を申し上げますとともに、貴クラブの益々
の発展と皆様のご健勝を祈念申し上げます。 

【出席委員会報告（辰野委員）】  ・本日の例会出席者数３９名。 ・本日の例会出席率７６．４７％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞   ・１０月 ８日 第１回クラブ職業奉仕委員長会議…坂井 
                 ・１０月１１日 加賀白山ＲＣガバナー公式訪問随行…本 

【ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略 
 
「盛大なる観月例会にお招き頂き、皆様有難うございます。皆様の益々のご清祥をお祈り致します。」 
                                     …小松ＲＣ 会長 德田八十吉 様  
「本日は有難うございます。今後共宜しくお願いします。」…小松ＲＣ 幹事 澤矢豊伸 様 
 
「本日は観月例会にお招き頂きまして誠に有難うございます。今後共宜しくお願い致します。」 
                                      …小松東ＲＣ 会長 東樹志 様 
「今年度どうぞよろしくお願い致します。」…小松東ＲＣ 幹事 木下しげみ 様  
「本日は観月例会にお招き頂き有難うございました。」…小松シティＲＣ 会長 松本賢一 様  
「本日はお招き頂き有難うございます。」…小松シティＲＣ 幹事 新田俊郎 様  
「ようこそ、たがわ龍泉閣へお越し下さいました。」…田川  
「ご来賓の皆様、釜山南川ＲＣの皆様、本日はようこそ能美ＲＣ観月例会へお越し下さいました。皆様と交流出来ま
すことを楽しみにしております。」…北出、田中利、中野、南直、秋田、深田、広瀬、入口、和泉、 谷、北潔、北川、
北野、小坂、越野、前田、本、元山、長高、中出、坂井、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、武腰潤、田中庄、 
谷口、辰野、津田、徳野、上田、請田、山田、山岸、山本、由田 

１８時３０分よりたがわ龍泉閣２階コンベンションホールにて開催された観月
例会に引き続き、１８時５５分より１階加賀獅子の間にて懇親会の部が開宴し
ました。開宴に先立ち、オープニングでは美奏塾で高木蘭女主宰が率いる４名
の皆様より「津軽じょんがら節～新節～」がお披露目されました。北出会長に
よる開宴挨拶では「旧暦にあたる３日前が十三夜、日本では竹取物語や和歌で
も知られているように、月を身近に感じる風習があります。本日はたがわ龍泉
閣の美味しいお食事、そしてお酒で楽しんで頂き、交流を深めて頂ければと思
います。」と挨拶を頂きました。併せまして、たがわ龍泉閣のスタッフの皆
様、準備に親睦委員会の皆様への感謝の気持ちが述べられました。 



【主な行事】 
・１０月１１日(月)加賀白山ＲＣガバナー公式訪問（１８：００～懇談会、１９：００～例会、ホテルアローレ） 
・１０月１３日(木)釜山南川ＲＣお出迎え（１５：００～小松駅） 
・１０月１３日(木)釜山南川ＲＣ・能美ＲＣ合同会議（１７：００～二兎） 
・１０月１５日(土)釜山南川ＲＣお見送り（９：２０～たがわ龍泉閣） 

感染症対策を行いながらも、日常に戻れることへ感謝！皆様との再会に感謝！親睦の機会に感謝！です。 

続きまして、ご来賓の皆様を代表致しまして、能美ＲＣのスポンサークラブである小松ＲＣ
会長 德田八十吉様より「久しぶりの観月例会の開催に、お客様へのおもてなしとしてご担当
されました皆様に感謝申し上げます。コロナ禍で交流が滞っておりましたが、今後も交流を
深め、親睦を深め、そして奉仕の輪が広がっていけばと願います。」と心温まるご挨拶を頂き
ました。また、姉妹クラブ釜山南川ＲＣに対して、韓国語でご挨拶も頂きました。 

乾杯のご挨拶とご発声では、小松東ＲＣ会長 東樹志様より「お招き頂き有難うございました。何
気ない日常に感謝し、皆様のご多幸を祈念申し上げます。」とご挨拶を頂き、皆様で「乾杯！」。
お食事にご歓談にと交流を深めました。 

美奏塾の皆様には引き続

き「津軽タント節」「じょん

がら女節」をご披露頂き

ました！ 

限られた時間ではありましたが、小松シティＲＣ会長 松本賢一様より「感染対策をしながらも盛
大に観月例会が執り行われ、また釜山南川ＲＣやご夫人の皆様とも交流でき、これからも交流を
深めていければと思います。」と中締めのご挨拶を頂きました。最後は出席者全員で「一丁締め」
にて観月懇親会を終了させて頂きました。 
 
お忙しい中、ご出席頂きました皆様、そしてたがわ龍泉閣の皆様、担当者の皆様、有難うござい
ました！ 

 ２０２２年１０月２１日(金)第２４３２回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

【ゲストのご紹介（北出会長）】 
・副会長兼米山奨学生カウンセラー 早 崎 峻 徳 様（加賀白山ＲＣ） 
・米山奨学生 劉佳欣 さん 
 

【会長挨拶（北出会長）】 
先週は、久しぶりに近隣クラブの会長幹事、姉妹クラブ、会員ご夫人の皆様が
参加して、大変にぎやかに観月例会を開催することが出来ました。たがわ龍泉
閣の皆様、そして親睦委員会の皆様にお世話を頂き、有難うございました。ま
た１０月１８日の日経新聞には、ロータリーの活動広告が一面に掲載されまし
た。その中には、２７５０地区の宮崎陽市郎ガバナーエレクトが“エンド・ポ
リオ・サイクリング・チャレンジ２７５０”を掲げ、１０月１日に北海道の宗
谷岬から鹿児島県の佐多岬の日本縦断を行っております。ポリオデーの２３日
には鹿児島に到着となります。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・ゲストのご紹介、会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・米山奨学生ご紹介 

・米山奨学生卓話 

・閉会点鐘 



【主な行事】 
・１０月１７日(月)小松シティＲＣガバナー公式訪問（ ） 
・１０月１８日(火)山中ＲＣガバナー公式訪問（１１：３０～懇談会、１２：３０～例会、山中温泉文化会館） 
・１０月２０日(木)小松ＲＣガバナー公式訪問（ ） 
・１０月２１日(金)第１回指名委員会（１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 
・１０月２２日(土)第１２２回グリーン会コンペ（８：５２スタート、ツインフィールズ・ダイヤモンドコース） 
・１０月２２日(土)
・１０月２３日(日)

【出席委員会報告（辰野委員）】  ・本日の例会出席者数３９名。 ・本日の例会出席率７６．４７％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞    ・１０月１７日 小松シティＲＣガバナー公式訪問随行…本 
                  ・１０月１８日 山中ＲＣガバナー公式訪問随行…本 
                  ・１０月２０日 小松ＲＣガバナー公式訪問随行…本 

【ニコニコボックス委員会報告（中出委員）】…順不同、敬称略 
 
「本日の米山奨学生の卓話、宜しくお願い申し上げます。」…加賀白山ＲＣ副会長兼カウンセラー 早崎峻徳 様  
「早崎峻徳様、米山奨学生 劉佳欣さん、本日はようこそ能美ＲＣへお越し下さいました。本日の卓話、宜しくお願
い申し上げます。先日の観月例会、会場監督委員会の皆様、親睦委員会の皆様、お世話様でした。」…北出、田中利、
中野、南直、広瀬、廣田、入口、和泉、 谷、北潔、北川、小坂、越野、前田、元山、長高、中出、関戸、清水、 
染谷、鈴木、田川、髙畑、高田、武腰一、田中庄、谷口、辰野、津田、上田、上野、山本、安田、由田  
「家族にお花を頂き有難うございました。」…清水   「都合により早退。」…南祥、坂井、秋田、小坂 

【米山奨学生卓話「中国・大連について」 米山奨学生 劉佳欣 さん(加賀白山RC）】 
北陸先端科学技術大学院大学に在学中の劉佳欣さんより、本日は卓話を頂きました。中国は
５６の民族から成る国で人口が約１４億人、そのうち９割が漢民族となるそうです。劉さん
の出身の大連は石川県同様、海と山に恵まれた地域で、中世の文化と現代建築が融合した場
所になります。将来は自分が何を選ぶ分からないからこそ、より多くの可能性を見出したい
と色々な学科を勉強。その経験の一つである国際交流のインターンシップで、日本人留学生
と知り合い交流することで、日本語や文化に魅力を感じ、日本人留学生の中国語の発音の状
況を調査し研究したことを卒業論文にも書いたということです。中国語の発音は、世界で一
番難しいとされています。これからも米山奨学生として両国の架け橋に活躍して下さいね。 

 ２０２２年１０月２２日(土)第１２２回グリーン会コンペ(取り切り戦) 
（８：５２スタート、ゴルフクラブツインフィールズ・ダイヤモンドコース） 

【幹事報告（南直樹幹事）】 
・１０月２２日(土)～２３日(日)地区大会最終案内。 
・本日の配布資料。（本日の例会プログラム、地区大会最終案内文書、グリーン会組合せ表） 

葉っぱが紅葉し始めた中、第１２２回グリーン会コ
ンペが開催されました。今回は取り切り戦も併催さ
れ、対象者は第１１１回から第１２２回のコンペ皆
出席者と優勝、準優勝の皆様。長引いたコロナ感染
症の拡大により今回は皆出席者はいなかった為、優
勝と準優勝の皆様を対象に執り行いました。優勝者
は和泉会員、準優勝は田中利明会員、３位は清水会
員でした。取り切り戦勝者は田中利明会員でした。
おめでとうございました。 

取り切り戦勝者 田中利明会員      第１２２回優勝者 和泉会員 

 ２０２２年１０月２２日(土)～２３日(日)国際ロータリー第２６１０地区 地区大会 
（ホスト：富山南ＲＣ、会場：富山国際会議場、富山電気ビル、ＡＮＡクラウンプラザホテル金沢） 

本年度は富山南ＲＣをホストとして富山市で開催された地区大会。地区大会第１日目は１４：００より富山国際会議
場にて指導者育成セミナーが開催されました。講演１はＲＩ公共イメージ向上コーディネーター補佐を務め直前ガバ
ナーでもある神野正博様(七尾ＲＣ)による講演、講演２は地区ローターアクト委員長、中島史淳様(金沢ＲＣ)による
講演、講演３は元ポリオ根絶コーディネーターの松本祐二様(益田西ＲＣ)による講演が開催されました。指導者育成
セミナー閉会前には「ポリオイルミネーション点灯式」が開催され「ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ ＮＯＷ」の文字が夕刻に浮
かび上がりました。 



【主な行事】 
・１０月１７日(月)小松シティＲＣガバナー公式訪問（ ） 
・１０月１８日(火)山中ＲＣガバナー公式訪問（１１：３０～懇談会、１２：３０～例会、山中温泉文化会館） 
・１０月２０日(木)小松ＲＣガバナー公式訪問（ ） 
・１０月２１日(金)第１回指名委員会（１２：００～寺井地区公民館３階３０２会議室） 
・１０月２２日(土)第１２２回グリーン会コンペ（８：５２スタート、ゴルフクラブツインフィールズ・ダイヤ） 
・１０月２２日(土)  
・１０月２３日(日)  

同日１８：３０からはＲＩ会長代理御夫婦歓迎晩餐会が富山電気ビルで開催されました。本年度は国際ロータ
リー第２６９０地区(鳥取・島根・岡山）、境港ＲＣ所属で２０１６－１７年度に地区ガバナーをお務めになりま
した庄司尚史氏がＲＩ会長代理として当地区にお越し頂きました。 

１０月２３日(日)地区大会第２日目の本会議は富山国際会議場で開催されました。本年度当クラブ登録者は１５名。
１３：００の開会点鐘により本会議がスタートしました。記念講演では「オリンピック・パラリンピック 東京大会
の成果と課題」と題して、参議院議員であり元(公財)東京オリンピック・パラリンピック協議会大会組織委員会会長
の橋本聖子氏のご講話を拝聴しました。また前年度に実績に基づく地区表彰では、鈴木パスト会長が長寿ロータリア
ンとして対象となりました。鈴木パスト会長、おめでとうございます。会員一同、心よりお祝い申し上げます。本会
議終了後は場所をＡＮＡクラウンプラザホテル富山に移し大懇親会が開催されました。本会議は思いのほか早く終了
したたため、少々開始時間を繰り上げての開始、出席者は交流を深めました。  

次年度は白山ＲＣの原勉氏が地区ガバナーを、野々市ＲＣが地区大会のホストを務めます。 

 ２０２２年１０月２８日(金)第２４３３回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階３０１会議室） 

【ゲストのご紹介（田中利明副会長）】 
・能美警察署長 松崎 弘 様   ・交通課長 窪 美希 様 
 

【副会長挨拶（田中利明副会長）】 
先日９月３０日に地域発展事業として安全運転呼び掛け運動を実施させて頂
きました折には、松崎署長、窪課長、そしてスタッフの皆様には大変お世話
になり、有難うございました。また、先週２２日(土)、２３日(日)に富山市
内で開催されました地区大会には、当クラブより１５名が登録し、参加して
まいりました。当日ご参加頂きました皆様、有難うございました。 
 

【幹事報告（南直樹幹事）】 
・次週１１月４日(金)は例会取り消し、次回例会は１１月１１日(金)。 
・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、一部会員へは地区ガバナー月信 
 １０月号） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・  

・ゲストのご紹介、副会長挨拶 

・お食事 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・  

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【出席委員会報告（辰野委員）】  ・本日の例会出席者数３４名。 ・本日の例会出席率６６．６７％。 
 
＜メークアップ報告(敬称略)＞    ・１０月２２日 第１２２回グリーン会コンペ…１０名 
                  ・１０月２２日 地区大会「指導者育成セミナー」…４名 
                 ・１０月２２日 地区大会「ＲＩ会長代理御夫妻歓迎晩餐会」…２名 
                  ・１０月２３日 地区大会「本会議・大懇親会」…１１名 



【主な行事】   ・１０月３１日(月)第１回ＩＭ実行委員会（１８：３０～たがわ龍泉閣） 

【ニコニコボックス委員会報告（中出委員）】…順不同、敬称略 
 
「能美警察署 松崎弘署長、窪美希交通課長、本日は能美ＲＣへようこそお越し下さいました。松崎署長、本日の卓
話、宜しくお願い申し上げます。地区大会へご出席の皆様、お疲れ様でした。」…田中利、中野、南直、秋田、広瀬、
谷、北川、北野、小坂、前田、南祥、長高、中出、坂井、関戸、清水、染谷、鈴木、田上、田川、髙畑、田中庄、 

谷口、津田、上田、上野、山岸、山本、安田  
「家族にお花を頂き有難うございました。」…津田   「都合により早退。」…由田、武腰一、入口、辰野 

【能美安全運転管理者協議会助成品贈呈式（担当：社会奉仕委員会 小坂委員長）】 
毎年、社会奉仕委員会の地域発展事業として、交通安全の指導に伴う助成品を寄贈し、今年で２６年目を迎えま

す。今回は協議の結果、ドライバーに向けた研修教材として「アルコールについての正しい知識を、本当にわかっ

ていますか？飲酒運転の危険性」についてのＤＶＤを寄贈させて頂きました。 

【ゲスト卓話「盗難被害の未然防止策」  能美警察署 署長 松崎 弘 様】 
 
松崎署長よりご挨拶と地域の発展と安全にご協力頂いていることに対してのお礼のお言葉を頂戴致しました。今回

は色々な犯罪の中でも、犯罪の６割を占める窃盗についての現状と対策について卓話を頂きました。 
 
身近な犯罪「侵入による窃盗」では、常習犯が多く人ぞれぞに窃盗方法に特徴が出ます。また、日本人と外国人で

は、日本人は主に単独で、外国人は集団で手荒いといった傾向があります。この様な状況知識を活かし、犯人の手

がかりとして捜査します。建物(住宅・店舗・事務所)に侵入して金品を窃盗する犯罪へは、２階であっても鍵をか

けることが大切になります。 
 
車に関する窃盗では「車上荒らし」があり、これを防ぐには車の中にカバンや財布、金品を置かない、エンジンを

かけたまま車を離れないことが必須です。近年では「車を盗む」「車を解体する」「外国へ輸出する」といった役割

分担された組織的窃盗も多くなっております。また、スマートキーの普及により「リレーアタック」や「ＣＡＮイ

ンベーダー」といった電子信号を利用した車の窃盗が増えています。この方法では２～５分程度で車をもっていく

ことが出来ますので、玄関付近に車の鍵は置かない、電子信号を遮断するキーケース、ハンドルやタイヤの固定器

具や防犯カメラ、防犯音の利用等といった防犯対策を導入してもらえればと思います。 
 
日頃から皆様一人一人が防犯対策を心掛け、地域がより安全になることを祈念しています。松崎署長、有難うござ

いました。 

小坂社会奉仕委員長による贈呈式               松崎署長へ田中利明副会長よりＤＶＤを贈呈              地域のドライバーの皆様へ 

松崎署長より基調な卓話を頂戴致しました！ 有難うございました！    松崎署長、窪交通課長、本日はお忙しい中、能美ＲＣ例会にお越し頂き、会員一同心より感謝しております！ 


